



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 13 de abril 2022



	<p>@DefensaEc #Cuenca Presidente de la República @LassoGuillermo sobre el apoyo y respaldo que da a sus @FFAAECUADOR. "Una Institución sería y comprometida con el desarrollo de país". Ver más</p>
	<p>Entrevista grab. Luis Hernández, ministro de Defensa Nacional. Tema: Coyuntura sector Defensa. Radio Democracia. 13-04-2022. Ver más</p>
	<p>Entrevista grab. Luis Hernández, ministro de Defensa. Programa: Andrés "el mono" López. 12-abril-2022. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc El Grab. (S.P.) Luis Hernández durante la entrevista en @notihoyecuador manifestó: "No pactamos con la corrupción, y dentro de ese pacto significa sancionar a los responsables". Ver más</p>
	<p>COMUNICADO: El Ministerio de Defensa Nacional informa que presentó ante la Fiscalía General del Estado una denuncia. Ver más Notas referentes: Twitter Expreso @mromerorivera</p>
	<p>El ministro de Defensa denuncia en la Fiscalía una "infiltración en instalación militar". Expreso El ministro de Defensa, Luis Hernández, presentó la tarde de este 12 de abril de 2022 una denuncia en contra de las cinco personas que fueron capturadas al interior del Ministerio del ramo, la semana pasada con dinero y un arma de fuego. Ver más Notas referentes: El Universo El Comercio @DiarioExtraEc @ecuainm_oficial La Hora</p>

	<p>@DefensaEc #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR a través del @cee_ec con apoyo interinstitucional, realizó la colocación de un puente en el sector de #LasDelicias perteneciente al cantón #SanLorenzo, que beneficiará a la población en la #FronteraNorte. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #SemanaDeLaSalud En #Quevedo se realiza la jornada gratuita de salud, en las instalaciones de la Asociación de Militares en Servicio Pasivo "Héroes del Cenepa", hasta las 13h00 de hoy 12 de abril, con terapias para toda la Familia Militar. Ver más</p>



	<p>SNIA anuncia contratación de 1.400 agentes de seguridad para las cárceles. Primicias El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de Libertad y a Adolescentes Infractores (SNIA) dio a conocer en una rueda de prensa el concurso público, destinado a bachilleres de entre 18 y 28 años, que deberán pasar un proceso de selección antes de iniciar su formación. Ver más</p>
	<p>Aprehenden a dos ecuatorianos en Colombia; son acusados de proveer armas y municiones a disidencias de las FARC. El Universo Dos ecuatorianos son señalados por la Fiscalía de Colombia de movilizar armas y explosivos desde Perú y Ecuador para las disidencias de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC). Ver más</p>
	<p>Pugna entre bandas se traslada al Centro de Adolescentes Infractores. Primicias La Policía investigaba a la víctima, de 17 años, por varias muertes violentas en Milagro. El SNIA aclara que se trata de un hecho aislado y que tomaron medidas para evitar que se repita este episodio. Ver más</p>
	<p>@SeguridadAN Inicia la sesión 766 del pleno de la Asamblea Nacional con la participación del Asambleísta @ramironarvaez, presidente de @SeguridadAN, ponente del proyecto de Ley Orgánica que Regula el Uso Legítimo de la Fuerza. Ver más Nota referente: @SeguridadAN</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 13 de abril 2022

	<p>@Expresoec Ecuador abrió este martes una convocatoria de 1.400 nuevas plazas de agentes de seguridad penitenciaria, que se incorporarán a la tarea de recuperar el control de las prisiones. Ver más</p> <p>Nota referente: @eluniversocom</p>
	<p>@notihoyecuador El presidente @LassoGuillermo sostiene que trabaja para combatir la inseguridad. Pero es algo que no se resolverá de la noche a la mañana. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana implementa la estrategia P.E.S.C.A.R, para el sector pesquero artesanal. Buscamos el desarrollo sostenible, la pesca responsable y la conciencia marítima. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Enlamar La #ArmadaEcuatoriana en coordinación con la @PoliciaEcuador y con unidades #Guardacostas, aprehendió una embarcación de pesca artesanal que transportaba aproximadamente 672 kg. de sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #EI Oro La #ArmadaEcuatoriana en trabajo con @Ambiente_Ec, realizó la aprehensión de una embarcación peruana que se encontraba en faenas de pesca dentro de la reserva marina #IslaSantaClara, por lo que fueron puestos a órdenes de las autoridades competentes. Ver más</p>

	<p>Aprehensión de municiones y explosivos en la provincia de Carchi. Mención Ejército -Teleamazonas 12-abril-2022</p>
	<p>Hermano militar de Don Naza es parte del negocio. TC 12-abril-2022</p>
	<p>Ceii saldría de la cárcel en las próximas horas. TC 12-abril-2022</p>
	<p>Corte no dio paso a pedido. Ecuavisa 12-abril-2022</p>
	<p>El Gobierno no mantiene un pacto con el correísmo. TC 12-abril-2022</p>
	<p>Juez Moscoso se pronuncia. Ecuavisa 12-abril-2022</p>
	<p>Alexis Mera presentó recurso. Ecuavisa 12-abril-2022</p>
	<p>Libertad de Pablo Ceii. Ecuavisa 12-abril-2022</p>
	<p>Red ilegal en las FF.AA. Ecuavisa 12-abril-2022</p>
	<p>Asamblea indagación a Llori. Ecuavisa 12-abril-2022</p>

Radio y Televisión

	<p>Los negocios de Don Naza en áreas militares TC 12-abril-2022</p>
	<p>Red ilegal en las FF.AA. Ecuavisa 12-abril-2022. Ver más</p>
	<p>Negocio ilegal-Teleamazonas 12-abril-2022</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 13 de abril 2022

	Manejo de cárcel de Turi. Ecuavisa 12-abril-2022
	Esquema con tres dosis. Ecuavisa 12-abril-2022
	Primer debate del proyecto de Uso Progresivo de la Fuerza. TC 12-abril-2022
	Aumenta costo de gasolina súper. Ecuavisa 12-abril-2022 Sube la súper. Teleamazonas 12-abril-2022
	Cuenca conmemora 465 años de fundación española con presencia de autoridades - Telerama 12-abril-2022. Ver más
	Presidente Lasso en sesión solemne de Cuenca. RTS 12-abril-2022
	Diagnóstico de libertad. Teleamazonas 12-abril-2022
	Niegan pacto. Teleamazonas 12-abril-2022
	Los problemas de CCS. Teleamazonas 12-abril-2022
	El COE realizó evaluación de la situación epidemiológica del país. Teleamazonas 12-abril-2022 Libre movilidad en Semana Santa. OromarTV 12-abril-2022
	Denuncias a asambleístas. OromarTV 12-abril-2022

	Registro de presos. OromarTV 12-abril-2022
	Sicariato en el Guasmo Sur. RTS 12-abril-2022
	Jóvenes fueron asesinados por sicarios. RTS 12-abril-2022

Temas coyunturales

	<p>El fin justifica los medios. Ramiro Rivera Molina. El Comercio</p> <p>Esta frase se atribuye a Nicolás Maquiavelo. Pero en realidad, él nunca dijo semejante expresión que lo ha reducido a una caricatura. Por el contrario, detestaba y condenaba la corrupción. Ni se le habría ocurrido aconsejar al Príncipe hacerse de la vista gorda ante la corrupción o ser parte de ella. Han transcurrido más de quinientos años desde que Maquiavelo escribió el libro y sus afirmaciones sobre la corrupción están llenas de vigencia. En Ecuador, un convicto por corrupción ha salido de la prisión donde estaba condenado con tres sentencias, dos de ellas ejecutoriadas.</p> <p>Ver más</p>
	<p>El pacto con el correísmo. Sebastián Mantilla B. El Comercio</p> <p>El problema radica en que este pacto no se dio únicamente en la esfera legislativa (como a veces puede darse e incluso se dio con la abstención de Unes en torno de la Reforma Tributaria) sino que llegó a un ámbito extremadamente delicado: dejar suelto a uno de los símbolos más connotados de la corrupción. Un acto político reprochable, polémico e injustificable.</p> <p>Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 13 de abril 2022

	<p>'Don Naza' y otros demonios. Alberto Molina Flores. El Universo En la crisis carcelaria de los enfrentamientos entre bandas criminales, las matanzas en el interior de las cárceles fueron la ocasión para que Anderson Boscán denigrara a las Fuerzas Armadas, las cuales, por disposición de la Corte Constitucional, no podían ingresar a los recintos penitenciarios. Boscán se permitió emitir los más grotescos agravios, como decir que "los militares preferían estar jugando volley y tomándose fotos al exterior de las cárceles, en lugar de ingresar a las mismas", entre otros denuos. Ver más</p>		<p>@elcomercio.com #Asamblea Rafael Lucero, jefe de bloque de Pachakutik, dice que "pacto entre correísmo y #Lasso empezó cuando se perjudicó a Yaku Pérez". Ver más</p>
	<p>¡Fétido olor!. Mauricio Gándara Gallegos. El Universo Es un fétido olor el que despide la liberación de Jorge Glas; este hecho repugna a la conciencia del pueblo ecuatoriano y es el campo de batalla en el que las fuerzas políticas se enfrentan. El futuro político del propio Gobierno está en juego porque tres de los cinco bloques de la Asamblea: Pachakutik, socialcristianismo e Izquierda Democrática responsabilizan de la salida de Glas a un pacto entre Correa y Lasso. Ver más</p>		<p>@teleamazonasec #AHORA El presidente del COE Nacional, Juan Zapata, informa que en el feriado de Semana Santa no habrá restricciones https://bit.ly/3rkpXOE. Ver más</p>
	<p>Pecar sin hacer nada. María Cristina Bayas. El Telégrafo De todos los tipos de pecados, el de omisión es el más vano porque consiste en pecar por no hacer nada. Y parece que el Presidente, en relación a la excarcelación de Jorge Glas, no está haciendo demasiado. Por lo menos no está haciendo lo suficiente para no perder la credibilidad de quienes confiaron en él y aún quieren hacerlo. Ver más</p>		<p>@revistavistazo Conozca lo que se detalló sobre el diagnóstico psiquiátrico, físico y el intento de suicidio del exvicepresidente Jorge Glas dentro de prisión. Se mencionan "alucinaciones constantes por el miedo". Ver más</p>
	<p>Ayuda. Jorge Andrade. Expreso La asistencia para la rehabilitación de los adictos de consumo de drogas se encuentra muy lejos del nivel necesario para poder combatir este flagelo. Es un hecho que mientras el Estado no alcance a cubrir la atención de los adictos, seguirán multiplicándose las clínicas clandestinas. Ver más</p>		<p>@Expresoec El exsecretario Jurídico de la Presidencia durante el Gobierno del expresidente Rafael Correa, Alexis Mera, pide la revisión de su sentencia. La Fiscalía General del Estado, a través de un comunicado, informó que la Corte Nacional de Justicia aceptó el recurso. Ver más</p>
	<p>El injusto poder judicial. Fernando Cazón. Expreso En términos de justicia al parecer los ecuatorianos siempre hemos ido de mal en peor. El poder Judicial como regla general ha sido manejado por los gobiernos de turno, pese a que este se da golpes de pecho alegando justicia e independencia. Hace un año el presidente Guillermo Lasso celebraba su triunfo electoral y su entrada a Carondelet, y el país se llenaba medianamente de esperanzas. Ver más</p>		<p>@revistavistazo En medio de una pugna con la Asamblea, el presidente Guillermo Lasso anunció que planea convocar a una consulta popular en la que se incluirá temas de seguridad, economía y política. Aquí le contamos. Ver más</p>
	<p>Salud dice que presentación de carné con dosis de refuerzo no es obligatorio. El Comercio El Ministerio de Salud emitió un comunicado la tarde de este martes 12 de abril del 2022 para "aclarar" que "no es obligatorio" presentar del certificado o carné de vacunación con la dosis de refuerzo en los espacios públicos o privados donde se requiera. Ver más</p>		<p>Ecuador pide flexibilidad al FMI para atender gastos por invierno y temblor. Prímicias El presidente Guillermo Lasso habría planteado flexibilizar algunas metas del programa económico a la directora gerente del FMI, esto porque Ecuador necesita afrontar los gastos por el invierno y el terremoto en Esmeraldas. Ver más</p>
			<p>Gobierno toma distancia frente a sospechas de pacto con el correísmo. Prímicias Una de las condiciones del correísmo para lograr un pacto con el Gobierno en mayo de 2021 era revisar la situación legal de sus presos, en especial la de Jorge Glas, quien se benefició de un habeas corpus. Ver más</p>